

## カンヌライオンズ 2022 の審査員に柿並 俊介が選出

【2022年5月12日：東京発】

株式会社マッキャンヘルスケアワールドワイドジャパン(マッキャンヘルス 本社：東京都港区、代表取締役社長：横川淳二) は、2022年6月20から24日まで開催される世界最大規模を誇る広告賞「カンヌライオンズ国際クリエイティビティ・フェスティバル」の Pharma 部門の審査員に柿並俊介、また Health & Wellness 部門のショートリスト審査員に兼田麻衣が選出されたことを発表しました。

代表取締役社長の横川は、「マッキャンヘルス (IPGH) は、サイエンス・ストラテジー・クリエイティブを3つの柱に、“Help clients play a meaningful role for healthier lives.”というビジョンのもと活動をしています。世界最大級のクリエイティブアワードであるカンヌライオンズの Pharma 部門の審査員として、当社の Executive Creative Director の柿並が選出されたことを、非常に嬉しく思っております。」と述べています。また選出された柿並は、「ヘルスケアクリエイティブはいま最もホットな領域です。ヘルステックのようなイノベーション、態度変容を促すアイデア、感情を揺さぶるクラフトなど、ヘルスケアクリエイティブ全般が急激に進化しています。その中心である Pharma 部門の審査員として、世界のベンチマーク作りに責任を持って参加してきます。」とコメントをしています。



**CANNES**  
**LIONS**



■ Pharma 部門審査員

柿並 俊介、エグゼクティブクリエイティブディレクター

マッキャンヘルスジャパン



■ Health & Wellness 部門ショートリスト審査員

兼田 麻衣、アソシエイトクリエイティブディレクター

マッキャンヘルスジャパン

###

### IPG ヘルス社のマッキャンヘルスについて

日本のマッキャンヘルスは、IPG Health の一員で、150 名を超えるヘルスケア専門スタッフを擁し、1984 年の設立以来約 40 年にわたり、国内のステークホルダーインサイトにグローバルマーケティングのノウハウを重ねることで、クライアントにより実効性の高いコミュニケーション戦略を開発提供しています。また、アジア有数の業界誌 Campaign の Agency of the Year 賞で日本/韓国地域 “Specialist Agency of the Year スペシャリスト・エージェンシー・オブ・ザ・イヤー” の 10 の金賞を含む 12 年連続の受賞を達成しました。<http://www.mccannhealth.co.jp/>

この件に関するお問合せ先：

(株) マッキャン・ワールドグループ ホールディングス コーポレート・コミュニケーションズ

大木 美代子 Tel: 03-3746-8550 直通 e-mail:miyoko.ohki@mccannwg.com